

# 宝智エレック株式会社

Houchi Elec.,Ltd



宝智エレック株式会社  
営業時間：10：00～16：00

"think tank"

本社：〒595-0805  
大阪府泉北郡忠岡町忠岡東1丁目12番8号  
TEL:080-3852-5108  
FAX:0725-22-9990  
営業時間:10:00～17:00

東京分室：〒143-0016  
東京都大田区大森北 1-11-3  
アイリス大森シティ 601号



# 会社案内

---

- ◆社名:宝智エレック株式会社(英文:Houchi Elec.,Ltd)
- ◆設立:2025年10月31日
- ◆資本金:未公開
- ◆代表取締役社長 舟崎智芳
- ◆本社:〒595-0805 大阪府泉北郡忠岡町忠岡東1丁目12番8号
- ◆電話:080-5852-5108

\*お問い合わせなどはFAXではなく、メール・TELにてお願い致します。

- ◆取引銀行:三井住友銀行 支店名:トランクNORTH支店

基板設計から部品購入まで（海外探し物含む）  
ハーネス・制御盤などの窓口としてご利用ください。

---

- ①基板などの現物しか無い基板回路から起こしてほしい。
- ②部品支給するから簡単な組立作業をお願いしたい。
- ③半導体・電子部品・制御機器EOL品を入手したい。
- ④外国人を雇用したいので紹介だけしてほしい。
- ⑤聴覚障害者の雇用者に補助機器紹介販売。  
などご相談承ります。

# (株)東京信友シルウォッチ販売店 契約締結のお知らせ

---

シルウォッチとは(株)東京信友が開発した情報を振動や文字で伝えることができる腕時計型の受信機を中心としたシステムです。主に聴覚障がいのある方や、騒音環境下、または静寂が必要な場所での情報伝達に役立つように作られています。

## 情報伝達方法・用途・システム構成

腕時計型受信機が、設定されたイベントを振動と文字（最大20文字）で知らせてくれます。普段は腕時計として使え、アラーム機能も付いています。

**福祉・介護：**玄関の来客、火災警報器の作動、赤ちゃんの泣き声、FAX受信などを振動と文字で通知します。特に、移報接点付き火災警報器と連携することで、火災発生時に腕時計型受信器に通知する機能は、聴覚障がいのある方の安全確保に貢献します。聴覚障がい者手帳をお持ちで等級が2級以上の方は、日常生活用具として自治体から給付を受けられる場合があります。

**産業用：**工場や建設現場などで、機械のエラー通知、緊急通報、作業員への呼び出しや指示伝達に利用されます。騒音の激しい場所でも情報を見逃さないように、振動と文字で確実に伝えます。

**構成：**腕時計型受信機と、さまざまな情報を感知して信号を送る送信機で構成されています。

送信機には、インターホンの呼び出し音を感知するマイクセンサーヤ、火災警報器と連携する外付無線送信機など、用途に応じたものがあります。

電波の通信距離は見通しで約170mから200mですが、中継器を使うことでさらに伸ばすことも可能です。

腕時計型受信機は充電式で、約3時間の充電で3~4日程度使用できます（使用頻度による）。

# 小さな会社だからこそ強い会社を目指す。

---

海外から見た日本人は決済の場で即決済ということがまずない。

会社に持つて帰つて上司と相談しますがほとんどです。日本以外の国では決裁権を担当者に与えてチャンスだと結論が出たら決済しても良いと決裁権を与えられています。

以前、海外出張に行ったときに現地担当者から日本人は納豆を食べているから日本のビジネスマンはNATOの人が多いですよ。と、聞かされました。

何のことを言っているのか後でわかりました、それは『No Action Talk Only』

『No Action Talk Only』とは話は聞くものの実行(決定)がない。女性であれ若手であれ、決済はビジネスをしていくうえで必要なら念密な打ち合わせにより決定権を持たせることが必要であり重要である。

報告は事後であれその場でわかるように手に取るように分かり合えるのが小さい会社であると同時に強い会社である。それは従業員との信頼関係 小さい会社だから出来ることである。会社の財産はひとつである。社会の変化にも日々対応を可能にできる会社であり続けることを目指したい。

2025年10月31日

代表取締役社長



# 【COOL BIZ】【WARM BIZ】導入

## 【2025年10月31日】

---

【COOL BIZ】社内規定：2024年6月1日から2024年9月30日まで

クールビズとは適正な室温の目安を28°Cとして、冷房に頼らずさまざまな工夫で快適に過ごす取り組みのことです。2005年に政府が提唱し、室温の適正化とそれに見合った軽装や過ごし方を呼びかけてきました。クールビズの目的は、冷房の使用を抑えて二酸化炭素（CO<sub>2</sub>）の排出量を軽減させることです。政府は2050年までに二酸化炭素排出量ゼロの「カーボンニュートラル」を目指すことを宣言しており、ライフスタイルにおけるCO<sub>2</sub>削減が求められています。弊社もクールビズの取り組みを導入し、カーボンニュートラルの達成に協力をします。

【WARM BIZ】社内規定：2024年11月1日から2025年3月31日まで

ウォームビズとは、暖房に必要なエネルギー使用量を削減することによって、CO<sub>2</sub>の発生を削減し地球温暖化を防止することが目的です。環境省では、平成17年度から冬期の地球温暖化対策のひとつとして、暖房時の室温を20°C(目安)で快適に過ごすライフスタイルを推奨する『WARM BIZ』（ウォームビズ）を呼びかけています。弊社もウォームビズの取り組みを導入し、CO<sub>2</sub>発生削減に協力をします。

2025年10月31日 代表取締役社長 舟崎智芳

開設したばかりの会社ですが30年以上の経験があります。  
お困りごとなど、お気軽にご相談ください

---

- ①開発技術(モノづくり)のご相談・お困りごと
  - ②半導体・電子部品・制御機器に関するご相談・お困りごと
  - ③組立作業(出荷検査)から梱包までのご相談
- 製造などの協力会社は静岡・埼玉となります。
- 下記のアドレス携帯TELにてお問合せお願ひ致します。

E-mail:[tom19581123@gmail.com](mailto:tom19581123@gmail.com)  
E-mail:[houchielec@yahoo.co.jp](mailto:houchielec@yahoo.co.jp)

ホームページ作成中

080-3852-5108 舟崎(ふなさき)まで